



Presseinformation

Nr. 35/16
04.07.2016

Führungswechsel in der Autobahnmeisterei Erlangen/Neumarkt in der Schwerpunktmeisterei in Erlangen

Herr Oberstraßenmeister Stefan Hahn ist seit 1. Juli 2016 neuer Leiter der Schwerpunktmeisterei Erlangen/Neumarkt. Sein Vorgänger Hauptstraßenmeister Alexander Bund wurde zum 01. Juli. 2016 an die Autobahnmeisterei in Erbshausen versetzt.

Die Schwerpunktmeisterei Erlangen betreut einen rund 40 Kilometer langen Abschnitt der Autobahn A3 zwischen der Anschlussstelle Höchststadt-Ost und dem Autobahnkreuz Nürnberg, sowie einen rund 20 Kilometer langen Abschnitt der Autobahn A73 zwischen der Anschlussstelle Möhrendorf und der Anschlussstelle Nürnberg/Fürth.

Die Autobahnmeisterei arbeitet seit Januar 2009 in Kooperation mit der Autobahnmeisterei Neumarkt in der Oberpfalz, die von Oberstraßenmeister Andreas Wittmann geleitet wird.

Herr Bund war vom 01.09.2014 bis 30.06.2016 Leiter der Schwerpunktmeisterei Erlangen und kehrt nun in seine Heimat Unterfranken zurück. Bevor er nach Erlangen wechselte war er auf seinem langjährigen Dienstweg bereits mehrfach stellvertretender Dienststellenleiter einer Autobahnmeisterei, leitete für knapp zwanzig Jahre die Straßenmeisterei Würzburg und war für zwei Jahre beim Staatlichen Bauamt Würzburg tätig.

Stefan Hahn war bisher stellvertretender Leiter der Autobahnmeisterei in Herrieden und übernimmt zum 1. Juli 2016 die Leitung der Schwerpunktmeisterei Erlangen.

Hahn wurde 1979 in Neustadt/Aisch geboren. Nach dem Schulabschluss durchlief er bis 2001 erfolgreich die Ausbildung zum Straßenwärter beim Staatlichen Bauamt in Ansbach in der Straßenmeisterei Markt Bibart.

Während seiner ersten Berufsjahre als Straßenwärter absolvierte er berufsbegleitend die Ausbildung zum Bautechniker, um danach bis 2005 die zweijährige Ausbildung für den mittleren bautechnischen Verwaltungsdienst zu

durchlaufen.

Anschließend war er im Zeitraum von 2006 bis 2010 im Bereich der Autobahndirektion Nordbayern an mehreren Stellen eingesetzt. Neben der stellvertretenden Dienststellenleitung an der Autobahnmeisterei Fischbach, bzw. Herrieden war er von 2010 bis 2013 als Referent in der Verkehrs- und Betriebszentrale Nordbayern tätig.

Weitere Pressemitteilungen und aktuelle Informationen zu den Baustellen und Projekten der Autobahndirektion Nordbayern finden Sie unter <http://www.abdnb.bayern.de/autobahndirektion/> und unter <http://www.bayerninfo.de/>.



Die Personen von links nach rechts: Andreas Eisgruber, Leiter der Dienststelle Fürth, Alexander Bund, ehemaliger Leiter der Schwerpunktmeisterei Erlangen-Neumarkt, Stefan Hahn, neuer Leiter Schwerpunktmeisterei Erlangen –Neumarkt,

Dienstgebäude
Nürnberger Str. 18
90762 Fürth

E-Mail:
poststelle-dstfue@abdnb.bayern.de
Internet:
<http://www.abdnb.bayern.de>

Telefon: 09 11 / 52 04-2 00
Fax: 09 11 / 52 04-2 99